

Le Centre Bernard Vaussion est baptisé

L'inauguration officielle du Centre Bernard Vaussion s'est déroulée samedi matin en présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur, Claude de Ganay, député, et Anne Besnier, vice-présidente du conseil régional.

La cuisine, un moment d'échanges et de partage

De nombreux élus du conseil municipal actuel et de l'ancien, comme Philippe Froment, étaient également présents. Dans un premier temps, Fatima Seou, responsable du centre, a présenté, en les parcourant, le restaurant scolaire et le centre périscolaire. Constance de Pélichy, maire, a commencé son discours en rappelant la nécessité de cet équipement profitant aux élèves des écoles Mireille Prieur, du Centre et de l'école privée Sainte-Thérèse. Il est aujourd'hui fréquenté par 150 élèves le midi et 80 le matin ou le soir.

Les travaux ont duré 18 mois et le coût de l'opération s'élève à 2.085.000 euros. Le nom du Centre a été choisi à partir de deux critères : Une personne issue de la commune et la mise en valeur des savoir-faire et



DISCOURS. Ému, Bernard Vaussion a exprimé sa fierté de voir ce centre porter désormais son nom.

de l'excellence locale. Peu de Fertésiens ont, comme Bernard Vaussion, originaire de la commune, permis à la France de rayonner dans le monde pendant des décennies avec la gastronomie française. Le choix du nom de Bernard Vaussion est aussi un message aux enfants pour leur rappeler que la cuisine est un moment de partage et d'échange. Le

chef dit lui-même « La politique divise les hommes, la table les rassemble ». L'élue a terminé son discours en remerciant Bernard Vaussion d'être présent avec son épouse, notamment lors de tous les temps forts de cette inauguration.

Le chef était très ému. « D'habitude, c'est à titre posthume que l'on donne un nom à un établisse-

ment. Je suis donc très heureux d'avoir été choisi pour ce centre, d'autant que le lien entre les enfants, la nourriture et le goût me tient particulièrement à cœur ».

Il a également souhaité avoir une pensée pour Jean-Marie Bélier, un ami d'enfance et a ensuite exprimé sa fierté de représenter son pays dans le monde.

Les portes ouvertes avec l'exposition de photos retraçant sa carrière, de menus officiels et d'objets personnels ainsi que sa conférence ont permis aux Fertésiens de mieux connaître le personnage qui s'est prêté avec simplicité, et humilité à toutes les sollicitations des visiteurs.

Fier d'avoir côtoyé de grands chefs d'État

Il confiait lors du cocktail « La cuisine, c'est mon ADN, ma passion. Je participe actuellement à une réflexion et au tournage d'un film intitulé : Comment nourrir la planète en 2050 ? Ma carrière a été un vrai bonheur. La politique, c'est une vie compliquée. J'ai eu la chance d'intervenir pour les bons moments. Faire partie du club des chefs des chefs, avec 35 pays membres, m'a permis, dans chacun, d'être reçu par les plus grands chefs d'États comme Barack Obama, Angela Merkel ou encore Dmitri Medvedev ». ■

■ Émouvants témoignages familiaux

Évelyne, l'épouse de Bernard Vaussion, s'est rappelée de bons souvenirs aux côtés de son mari. « Il n'était pas toujours présent, c'est sûr, mais cela m'a permis de rencontrer des gens merveilleux. À la maison, c'est moi le chef mais c'est simple car il n'est pas difficile. Le soir où la France a été championne du monde de foot en 1998 et où nous avons bu le champagne avec Jacques Chirac revenant du stade de France avec les couleurs bleu, blanc, rouge sur les joues, restera un souvenir inoubliable ». Nathalie, sa fille présente, commentait : « C'est très touchant de voir son nom sur un bâtiment pour les enfants. Pour moi, tous les Noël à l'Élysée resteront des moments exceptionnels. Mon plus grand souvenir restera la décoration de l'Ordre national du mérite reçue par mon père et remise par le président Jacques Chirac ».